



La biblioteca virtual de la Universidad de Salamanca multiplicará sus fondos

La selección de libros y revistas, que aumentará diez veces, será realizada a petición de los miembros de la Universidad

Salamanca
El director del Servicio de Bibliotecas de la Universidad de Salamanca (USAL), José Antonio Merlo, anunció ayer que durante 2014 se multiplicarán por diez los fondos de la Biblioteca virtual 'Cielo', que lleva funcionando año y medio. De esta manera, los fondos que actualmente son 1.100 volúmenes superarán los 10.000 libros electrónicos, ya sean textos, monografías y obras de formato digital de contenido académico y universitario o revistas científicas.

El vicerrector de Investigación de la USAL, Juan Manuel Corchado, que asistió a la presentación,

aseguró que con ese motivo se incrementará el presupuesto del Servicio de Bibliotecas en 150.000 euros para la inversión de recursos electrónicos que irán al repositorio 'Cielo' de la institución académica. Corchado adelantó que los títulos serán seleccionados por los propios miembros de la comunidad universitaria mediante el Programa de Adquisición de Libros Electrónicos Académicos (LEA), informa Ical.

Merlo aseguró que actualmente la inversión en bibliotecas se basa fundamentalmente en recursos electrónicos, porque la mayor parte de las colecciones son revistas

electrónicas y bases de datos. También destacó que desde «que estamos en esta época de recesión hemos bajado mucho el índice de compras de libros». Un periodo en el que, afirmó, tuvieron que reaccionar de dos maneras, una negociando con los editores de revistas electrónicas para pagar menos por las mismas colecciones y otra fue crecimiento cero. El director, aseveró que con esta inyección económica se va a solucionar la situación.

Para Merlo, lo principal es que hay presupuesto y que esa colección va ser seleccionada por toda la comunidad universitaria.